



7 Pièces

200 m²

Réf. VMA10000807

1 190 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sous offre acceptée / un emplacement recherché et un terrain d'exception : idéalement située à seulement quelques pas du cœur du village, découvrez cette spacieuse maison provençale d'environ 200 m² habitables. Bénéficiant d'une exposition idéale sud-ouest, elle offre une luminosité optimale tout au long de la journée. La propriété est édifée sur un magnifique terrain plat et entièrement clos de 2 388 m², un véritable écrin de verdure rare si proche des commodités. Cette villa dispose d'un portail automatique. Des espaces de vie généreux et familiaux sur deux niveaux : la villa se déploie ...

A sought-after location and exceptional grounds: Ideally situated just steps from the heart of the village, discover this spacious Provençal house with approximately 200 m² of living space. Benefiting from an ideal southwest exposure, it offers optimal natural light throughout the day. The property is built on a magnificent, flat, and fully enclosed plot of 2,388 m², a rare haven of greenery so close to amenities. This villa features an automatic gate. Generous and family-friendly living spaces on two levels: The villa unfolds harmoniously and offers spaces perfectly suited to a large family: ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

